
29 de agosto de 1980 C I S N E R O S / 7 

ALCALÁ 

Camarina: Por una paralización en las obras de ocho aulas 

EL CURSO COMENZARA 
CON PROBLEMAS 

De momento, habrá que volver 
a utilizar las instalaciones del 

antiguo Ayuntamiento 

Drnh? r o x í m o c u r s o escolar en Camarma se iba a presentar sin 
e*tir m a s c o n 1» construcción de ocho nuevas aulas que debían 

*™eJ>tregadas antes del 15 de septiembre. Pe ro las obras han 
adindi u n a P a raüzación por falta de mater ia l de la empresa 
Est L a t a r i a y llevan u n m e s de ret raso sobre el t iempo previsto. 

0 "ace que el curso 80-81, que tenia unas buenas perspectivas 
n cuanto a puestos escolares se refiere, se torne problemático 

para los colegiales de Camarma 

obras nos traerá problemas y 
nos veremos obligados a utili
zar las viejas aulas habilitadas 
en el antiguo Ayuntamiento, 
cosa que ya hicimos en otra 
ocasión y que, desde luego, no 
reúne las mínimas condicio
nes. La empresa es la culpable 
del retraso al no haber cumpli
do el plazo de ejecución. Hare
mos todo lo posible por que las 
obras se terminen y los niños 
puedan estar en las aulas nue
vas antes que entre el invier
no. Las tendremos que ocupar 
antes de que esté acabado el 
cerramiento y la pista polide-
portiva que también se va a 
construir.» 

«El mobiliario y el material 
didáctico para las mismas, 
según nos han informado de la 
Delegación, ha sido concedido. 
Esperamos que cumplan su pa
labra.» 

TRESCIENTOS VEINTE 
ALUMNOS 

Camarma cuenta con un 
censo escolar de unos doscien
tos ochenta alumnos entre 
EGB y parvulario, y cuarenta 
de BUP y Formación Profesio
nal. Estos últimos se desplazan 
diariamente a Alcalá de Hena
res, lugar del que dependen, 
con el consiguiente gasto. 

Quieren conseguir ser cen
tro oficial de enseñanza, que 

eZ 0 ! 0 iba bien. La Delega-
hahí r o v i ncial de Educación 
ochn P ronietido construir 
su 1? SS"38 nuevas. Después de 
U ÍT l l c a c i on en el «B. O. E.» 
un "a5*3 fue adjudicada con 
deí Presupuesto de 23 millones 
ción*T^ y " " P l a z o ^e ejecu-

» ae tres meses y medio. 
tnpT8 °,Dras comenzaron a pri-
t ieiXd eJ"n i o- y e l 1 5 d e «ep-
lada • ^ h e r í a n estar t e rmi -
el oí J u s t o cuando empegaba 
va ,T 8 0 escolar. Con e s t a s n u e -
exiJun i?ades y las otras cuatro 
en tntnif? e n e l P u e b l ° ( d o c e 

en¡¿>i ' l o s responsables de la 
sinrvl3??3 P r e v e í a n un curso 
lare? P m a s d e Puestos esco-
Uná ° Ia8 °bras sufrieron 
* a t e r M ? ^ J P ? r falta de 
Se kí técnico de la empresa. 
van i vuelto a reanudar, pero 
de r¿ e n t a s y llevan ya un mes retraso 
en¿* e l p r e s n o , concejal de 
tn^ljanza del Ayuntamiento , 
obras e s t a : *T a l y c o m o v a n l a s 

gruñí e s muy probable que el 
n0 nXf s c ° l a r de ocho unidades 
pri¿T l a inos utilizarlo hasta la 
bre ?** quincena de noviem
bre' p n o p a r a la de septiem-
habíam e s t e próximo curso 
prokj?108 logrado solucionar el 
escoi^j113 t r e m e n d o de puestos 
c°nstr ° t u e teníamos con la 
aulas T? n de estas nuevas 

• ̂ ero este retraso en las 

significaría tenei los cursos de 
EGB completos (de primero a 
octavo) y parvulario contando 
con nueve profesores. Actual
mente son agrupación, y los 
profesores se comparten para 
dar los cursos de EGB; dos de 
ellos dan de primero a quinto y 
otros dos se reparten sexto y 
octavo. Esto va en perjuicio de 
profesores y alumnos. 

Con las doce aulas que con
tarán, una vez que estén termi
nadas las obras, el problema de 
puestos escolares estará resuel

to de momento en el pueblo. 
Cuando entren en funciona
miento las ocho nuevas aulas, 
las otras cuatro existentes las 
utilizarán para parvulario, 
salón de sesiones, gimnasio y 
laboratorio, de los que carecen 
en la actualidad. 

Otro de los problemas que 
los responsables de la enseñan
za quieren solucionar es el del 
transporte de los 40 alumnos 
que tienen que desplazarse a 
Alcalá de Henares ¿ara reali
zar sus estudios. Existe una 

mala comuni* .¡.ción en el pue
blo, al contar sólo con dos auto
buses para salir del pueblo: 
uno a las ocho de la mañana y 
otro a las cuatro y media de la 
tarde. Al parecer se han inicia
do ya los contactos con Conti
nental Auto, empresa adjudi-
cataria del servicio Meco-Ca-
marma-Alcalá, para tratar de 
solucionarlo. Hasta el momen
to no se tienen noticias de que 
se haya llegado a ningún 
acuerdo. 

JUcalá: Al Ayuntamiento no le costaron ni un duro 

HUBO FIESTAS PARA TODOS 
^oii sabor auténticamente popular, por vez primera 

se han descentralizado, saliendo a los barrios 
Bartnia'a d e Henares ha celebrado sus fiestas patronales de San 
de . „ o m é . que tradicionalmente vienen celebrándose del 21 al 

de ellos, como teatro infantil , 
conciertos de música y baile 

Una» i ? u s t a m a n t e , ha querido 
dos , r e s t a s populares pa ra to 
gui¿¿ así han sido. Ha perse 

i -—•»» UIUCB uc pcrsuuas, unios y m a y o r e s para u i v c n i i s e 
diSf 1 .eria- Los alcalaínos y visitantes de pueblos vecinos han 

rutado de las fiestas, que se han desarrollado sin problemas, 
entre el calor de estos últimos días de agosto 

toada C ° m i s i o n de festejos, for-
AJCa? P° r los concejales Carlos 
dro iSe.' Luis Asenjo, Alejan- popular, 
fiaranaran°. Ángel Sánchez La idea del ahorro ha estado 
Ju.an ; Antonio Gálvez y presente al querer evitar el al
ióse t> rriola, presidida por quiler que cada año se hacía de 

las carrozas y de los arcos de 
luces a distintas ciudades, y 
que se llevaba buena parte del 
presupuesto. Para ello, el 
Ayuntamiento ha hecho carro
zas propias, seis en total, y ha 
comprado arcos de luces. Será 
en los próximos años cuando se 
note el ahorro, al no tener que 
alquilar ni carrozas ni las luces 
que adornan el ferial. Tres de 
las nuevas carrozas han sido 
cedidas a entidades deportivas, 
culturales y regionales para 
que las decorasen, y las otras 
tres han corrido a cargo del 
Ayuntamiento, quien las ha 
decorado con motivos alusivos 
a los problemas que afectan a 
Alcalá: agua, sanidad y trans
porte público. 

tío 'v"ícst;eniraiizacion y . uw 
ftiás mí38 actividades a las que 

rtancia se les ha dado 

ci6n i r e s objetivos: participa
do descentralización y ano-

las : 
->y>or 
'do a las culturales y de-

aunque no se han 
Partip0nado las demás. Se dio 
datC'Pación a todas las enti-
dejJl?ludadanas, culturales y 
ÍUiT>lvas, al igual que a cuaí-

vecino que quería ayu-

flm 

!*£*£- í 

dar -
{frania l a elaboración del p ro 
'de»*» c o n sugerencias eas í v . 

u-.^n todo momento la co-IV ¿estuvo abierta a todos. 
?etUraí-mera v e z ^ h a n d e s " 
Hevad l Z a d o *os a c t o s y se n a n 

a ° a los barrios una serie 

El presupuesto ha sido de 
diez millones de pesetas, canti
dad que ha sido financiada con 
la subasta de terrenos para el 
ferial. Así, pues, las fiestas sa
lieron gratis para las arcas mu
nicipales. 

La comisión, que admite que 
«ha habido fallos de coordina
ción», asegura que «ha existido 
en todo momento una volun
tad clara de trabajo por parte 
de todos». En la mayoría de los 
actos programados, la entrada 
ha sido gratuita o a precios po
pulares. 

No ha habido ni reina ni mi
ses; sólo 12 damas que se han 
presentado libremente o elegi
das por distintas entidades al-
calaínas a las que representa
ban. 

Al pregón, que fue dado por 
José Luis Peset, médico e his
toriador, fueron invitados al
gunos alcaldes de las localida
des vecinas. 

NUMEROSOS ACTOS 
El teatro, sobre todo el in

fantil, ha ocupado el primer 
lugar en los actos culturales. 
Las actuaciones de grupos y 
cantantes, el baile popular noc
turno, los conciertos a cargo de 
la Banda Municipal en la plaza 

de Cervantes, la zarzuela y los 
fuegos artificiales han tenido 
una masiva afluencia de 
público. 

Pero sin duda los actos de
portivos han «barrido» en el 
panorama festivo alcalaíno por 
su cantidad y calidad. Ciclis
mo, tenis, ajedrez, frontenis, 
fútbol, carrera de karts, moto-
cross, natación y petanca han 
sido los más importantes. Des
tacar la creación del torneo 
complutense de fútbol por par
te del Ayuntamiento, y el festi
val aéreo como novedad más 
importante. Se han efectuado 
exhibiciones de paracaidismo 
deportivo, aeromodelismo por 
radio-control y de los Phantom 
de la base aérea de Torrejón de 

Ardoz. El final de la etapa de 
la Vuelta a Castilla tuvo lugar 
en la plaza de Cervantes. 

Los torneos de baloncesto, 
balonmano, atletismo y judo se 
celebrarán en septiembre y oc
tubre. También han tenido im
portante lugar corridas de to
ros y, por primera vez en mu
chos años, se han soltado va
quillas en la plaza para que las 
toreasen los aficionados y las 
peñas taurinas. Durante todos 
estos días, la Policía Nacional, 
Policía Municipal, bomberos, 
Guardia Civil y servicios sani
tarios han estado alerta ante 
cualquier eventualidad o acci
dente que puediera haber ocu
rrido, vigilando permanente
mente la ciudad. 
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Alcobendas: 
De cara 

al próximo 
curso escolar 

MEJORAS EN 
LOS COLEGIOS 
Está muy próximo el comienzo del curso 80-81, por lo que se están 
llevando a cabo los trabajos necesarios para que todo esté a punto, 

aunque por desgracia habrá pueblos que se encuentren con 
diversas dificultades y no será precisamente culpa del 

Ayuntamiento, sino que deberíamos culpar a otros organismos 

Alcobendas no desea ser una 
de las poblaciones que se en
cuentre colgada al comienzo 
del curso, por lo que se han 
adjudicado a empresas diferen
tes las obras de reformas de 
varios colegios. 

No se ha celebrado ninguna 
sesión, pero sí se han reunido 
los ediles en permanente el pa
sado día 20. En dicha perma
nente fue donde se adjudica
ron las obras a las que antes 
hacíamos mención. También 

í*x*»aewesc»sjí*3S3S3SJs»c3sxs^^ 

AYUNTAMIENTO DE EL BOALO 
Obras de pavimentación 

El Ayuntamiento pleno, en sesión ordinaria celebrada el dfa 21 de 
agosto de 1980, acordó aprobar el pliego de condiciones de la subasta 
de las obras de pavimentación, primera fase de los tres núcleos de 
población de este Ayuntamiento, El Boalo, Cercada y Mataelpino, 
según proyecto redactado por el ingeniero de Caminos Don Javier Ruiz 
Jarabo, se exponen al público, por plazo de ocho días, dichos pliegos 
de condiciones a efectos previstos en el artículo 24 del reglamento de 
contratación de las Corporaciones Locales. 

Transcurrido dicho plazo de exposición sin que se hayan producido 
reclamaciones, y de haberlas será hecho público a efectos de interrup
ción de plazos, se abre el período de licitación por plazo de diez días, 
contados a partir del siguiente día hábil a aquel en que aparezca este 
anuncio en el «Boletín Oficial del Estado». 

El acortamiento del plazo de presentación de plicas ha sido determi
nado por acuerdo del Ayuntamiento pleno en sesión ordinaria de 21 de 
agosto de 1980, con base en el artículo 19 del reglamento de 
contratación de las Corporaciones Locales de 9 de enero de 1953. 

OBJETO DE SUBASTA: Pavimentación primera fase de los núcleos 
de este municipio (El Boalo, Cerceda y Mataelpino). 

TIPO DE SUBASTA: se señala en la primera fase como tipo de 
licitación la cantidad de 39.820.117,00 pesetas. 

PLAZO: Se fija el plazo de duración de las obras en cuatro meses, 
contados a partir del día siguiente a aquel en que se haga la notifica
ción dé adjudicación definitiva al contratista. 

PAGOS: Los pagos se harán por certificaciones de obras expedidas 
por los técnicos directores de las obras y de acuerdo con lo establecido 
en el pliego de condiciones. 

GARANTÍAS: Provisional, 1.200.000 pesetas: la definitiva se cons
tituirá conforme se establece en el pliego de condiciones, de acuerdo 
con el artículo 82 del reglamento de contratación de las Corporaciones 

Locales. Modelo de proposición 
Don......... vecino de en representación de con domicilio 

en número , con DNI número enterado de los pliegos de 
condiciones y del proyecto a regir en la subasta de las obras de 
pavimentación de El Boalo, Cerceda y Mataelpino, se compromete a su 
ejecución con arreglo a los mismos, ofeciendo una baja del (en 
letra) por 100 respecto al precio tipo. 

Asimismo, se obliga al cumplimiento de lo legislado o reglamentado 
en materia laboral, en especial previsión y seguridad social y protec
ción a la industria española. 

(Fecha y firma del licitador) 
EXPEDIENTE: Puede examinarse en la Secretaría de este Ayunta

miento los días laborables, de diez a dos de la tarde. 
PRESENTACIÓN DE PLICAS: En la Secretaría municipal en horas de 

oficina, de nueve a catorce horas, dentro de los diez días hábiles 
siguientes a aquel en que aparezca este anuncio en el «Boletín Oficial 
del Estado». 

APERTURA DE PLICAS: La apertura de plicas tendrá lugar en el 
salón de sesiones de este Ayuntamiento, a las doce horas del primer 
día hábil siguiente a aquel en que termine el plazo de presentación de 
plicas. 

El Boalo a 22 de agosto de 1980 

se aprobaron los gastos de di
fusión para un concurso de ar
tes plásticas, así como una sub
vención del 50 por 100 por par
te de la Diputación para la ins
talación de juegos recreativos 
en los parques de la localidad. 

En estos días, en el polide-

Í
¡ortivo municipal, se están ce-
ebrando unos cursillos de 

gimnasia y mantenimiento. La 
actividad de estas instalaciones 
ha sido continua durante todo 
el verano. 

Canencia: Las obras costarán 
ocho millones de pesetas 

ASFALTO 
PARA TRES 

CALLES 
Han sido incluidas 

dentro del plan 
provincial de cooperación 

Las dos últimas sesiones que 
se celebraron en el Ayunta
miento de Canencia constaban 
exclusivamente de un punto 
cada una. 

En la primera de ellas el 
punto que estaba sobre la mesa 
era un informe del alcalde so
bre el escrito que la Diputación 
Provincial (especificando el 
servicio de cooperción) ha re
mitido a este Ayuntamiento. 
En dicho escrito se les comuni
ca que han sido incluidos en el 
plan provincial, con un total 
de ocho millones de pesetas 
par la pavimentación de tres 
calles. Por el carácter de ur
gencia que reviste esta obra, se 
están acelerando en lo posible 
todos los trámites para que 
cuanto antes den comienzo las 
obras de pavimentación. 

En el ultimo pleno extraor
dinario, que también contaba 
con un único punto en el orden 
del día, los concejales se reu
nieron para aprobar el resu
men delpresupuesto ordinario 
del año 80. 

En el orden cultural, tam
bién Canencia toma parte del 
amplio programa que para este 
verano na preparado la Dipu
tación madrileña. Por tanto, 
para los días 26, 27 y 28, los 
vecinos de esta villa podrán 
contemplar tres representacio
nes teatrales. Como en el resto 
de las localidades madrileñas, 
el Ayuntamiento ayuda en la 
organización y el montaje del 
espectáculo, mientrs que la Di
putación lo hace en el capítulo 
económico. 

Colmenar: 

TODO A PUNTO 
Muchas son las horas que todos los concejales del 

Ayuntamiento de Colmenar, no sólo de la comisión de festejos, 
han dedicado a la organización de los festejos en este año, ya 

que recordarán los problemas que tuvieron con el tema 
taurino. Pero en estos momentos ya está todo listo para que un 

año más se celebren las fiestas con alegría y, si cabe, con 
mayor colorido. 

Como anunciábamos la se
mana pasada, el sábado 23 
tuvo lugar en Colmenar el 
Tercer Encuentro de Arte. 
En esta edición el éxito ha 
sido superado por los anterio
res, ya que por un lado se 
tiene mas experiencia a la 
hora de organizado. Además 
algunas de las obras presen
tadas tienen un valor espe
cífico bastante alto. El Ayun
tamiento de Colmenar consi
dera de gran importancia 
este encuentro de arte que, si 
es posible, para ediciones su
cesivas se convertirá en una 
bienal, adquiriendo, por tan
to, mayor categoría. 

En días pasados, un acto 
deportivo atrajo la atención 
de la gran cantidad de aficio-
nadQS que en esta población 
hay al frontón; como especta
dor de honor se encontraba 
el presidente de la Federa
ción Castellana de Pelota. 

Con tanto movimiento de 
fiestas poco es el tiempo que 
les queda a los ediles para ce
lebrar reuniones, máxime 
cuando muchos se encuen
tran de vacaciones. No obs
tante, debemos reseñar que 
en las últimas permanentes 
se sigue con el tema de Tres 
Cantos. Son ya bastantes el 
número de licencias de obras 
para viviendas que se han 
concedido en las ultimas reu
niones. 

BECERRIL: 

Nombrada la comisión 
de festejos 

Ya han dado comienzo los 
trabajos de organización y 
preparación para las fiestas 
del presente año en Becerril 
de la Sierra, que se celebra
rán a partir del 14 de sep
tiembre y que en esta edición 
contarán con cuatro festejos 
taurinos; para llevar a cabo 
estos trabajos, en el último 
pleno se nombró la comisión 
de festejos, que está formada 
por vanos vecinos de esta lo
calidad. 

También en este pleno or
dinario, que fue de corta du
ración y que se celebró el pa
sado día 18, los concejales 
aprobaron otros puntos. En 
realidad eran temas poco im
portantes, cara al público, 
pues se trataron mas bien 
cuestiones particulares. En
tre los puntos leídos, se en
contraba el de dar conoci
miento a un escrito que la Di
putación ha remitido a este 
Ayuntamiento, sobre una pe
tición de subvención para un 
viaje de fin de curso; dicha 
petición ha sido denegada. 

Igualmente se dio conoci
miento de un escrito de un 
particular para la creación de 
un campamento de verano; 
además piensan utilizarlo 
como lugar de intercambios 
entre estudiantes españoles y 
de otras nacionalidades. La 
idea ha agradado a todos los 
concejales, que se han mos
trado favorables a la hora de 

colaborar en todo lo necesa
rio para la realización de di
cho campamento de verano-

Por último, se tocó en este 
pleno la propuesta que J| 
Ayuntamiento ha hecho re»" 
pecto al nombramiento ° 
tres alcaldes para el consor-
ció provisional para la ge°_ 
tión e inspección de las con
tribuciones especiales. 

S A N AGUSTÍN 

Se adelantaron 
en dos días 

Este año las fiestas de San 
Agustín de Guadalix adelan
taron en dos días el comien* 
de sus actos, ya que normal
mente se celebran del día * 
de agosto al día 1 de septiem
bre, pero en esta ocasión, 
también los días 26 y 27 hubo 
diversiones para los habitan
tes de este pueblo; se trato d 

representaciones teatraie 
que organiza la Diputación, 
en colaboración con el Ay u ? ' 
tamiento y que sirvieron °-
iniciación a los festejos. 

Como anécdota en esta» 
fiestas del año 80, diremo» 
que la tradicional misa qu , 
todos los años tiene lugar e 
día 28 en honor de la Virge" 
de la Navalazarza, este año» 
dedicó a San Agustín. war 

sido unas cuantas persona 
las que han pensado que er 
necesario celebrarla en h0" 
nor del último; la mayor»* 
son personas ajenas al Ayun 

tamiento. Con el fin de evita» 
enfrentamientos, el tema s 
ha decidido a favor del San
to- P\ 

Aparte de esta anécdota, e 

programa de fiestas está cua-
jado de diferentes actividade 
como son, teatro infantil, c»' 
rreras para niños, marathón, 
tiro al plato, concurso infa"' 
til de pintura al aire üb r~ 
encierros, dos novilladas Y 
una becerrada. En el camp 
deportivo destaquemos, oU 
el día 31 tendrá lugar la fin3» 
de fútbol con la entrega °. 
trofeos, el premio lleva * 
nombre de Roberto Ronda-
Los equipos que jugarán } 
final serán el San Agustín, 
que es el equipo local, contr 
el Racing de Alcobendas. 

En cuanto a temas munic' 
pales, estaba anunciado u 
pleno ordinario para el d \ 
28, pero como coincide conC,s 
día en que dan comienzo ia 
fiestas.y teniendo en cuen 
que los temas no eran muj 
urgentes, quedaron todos o 
acuerdo en aplazar la sesión-
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ARANJUEZ 

Carabaña: 
El Ayuntamiento 

lucha por 
darles una 

vivienda digna 

50 FAMILI 
VIVEN EN 
Se tramita la compra de 3.300 metros 

cuadrados de terreno para 
poder construir los pisos necesarios 
a corporación del Ayuntamiento de Carabaña está trabajando 

infatigablemente por conseguir que sea una realidad la 
(instrucción de 50 viviendas sociales dentro de su casco urbano, 

viviendas destinadas en su mayoría a familias que en la 
actualidad viven en cuevas bajo tierra que no reúnen las más 

mínimas normas de seguridad, habitabilidad ni sanitarias. 

La fotografía corresponde a las cuevas de Fuentidueña de Tajo. En Carabaña, el problema es el mismo 

tj.^0? Proyectos para la cons-
taüCCi ^ e estas viviendas da-
S™1 del año 1973. Ese año el 
v o l i t o Nacional de la Vi-
fin r adquirió unos terrenos 
im afueras del pueblo con 
c n ^ S u p e r f i c i e d e 6.700 metros 
«adrados. Dichos terrenos, 

aeri fdos a r e a l i z a r trabajos 
K 'colas, fueron expropiados, 

en j ° i 5 u a * s e P a s a n se18 a f t o s 

vio , ° proceso y de las vi
a n d a s nada. 
sión ^ a í z d e toma de pose-n de la nueva corporación, 

con mayoría de izquierda, tres 
concejales del PCE, dos del 
PSOE y cuatro de UCD, co
mienzan una larga y poco fruc
tífera sucesión de viajes a Ma
drid, dirigiéndose a los distin
tos organismos oficiales para 
tratar de activar la construc
ción de las viviendas. 

Las gestiones, por el mo
mento, no han dado los resul
tados apetecidos porque des
pués de seis meses de trabajo el 
Ayuntamiento de Carabaña se 
ha encontrado con el problema 

de que la entidad VISOMSA 
(organismo encargado de reali
zar las obras) les na comunica
do que no puede realizarlas 
porque se sale de su jurisdic
ción debido a que no pueden 
construir fuera del casco urba--
no de Madrid (capital), con lo 
cual la corporación de Caraba-
ña ha perdido seis meses de un 
tiempo precioso. 

Una vez conocida la nueva 
situación, continuaron con sus 
gestiones y fueron a visitar al 
delegado del Gobierno en Co-
placo, al delegado del Ministe
rio de Obras Públicas y Urba
nismo, al director general del 
Instituto Nacional de la Vi
vienda, etc., y recorrieron nu
merosos despachos y depen
dencias del Ministerio en cues-

AiÜUDES 
Joaquín Tejeiro (Cieinpozuelos) 

«CRITICA SITUACIÓN 
ECONÓMICA» 

«Además, nos encontramos con un aparato 
administrativo y laboral inadecuado» 
Una de las ataduras principales que tiene el Ayuntamiento de 

t-iempoznelos, en opinión de su alcalde, Joaquín Tejeiro (PCE), son las 
deudas municipales, que ascienden a casi el 15 por 100 del 
presupuesto municipal. Deudas que le vienen de herencia 

al Ayuntamiento nejadas por la anterior Corporación. 

ta ~—¿Cuál es el principal proble-
¡J» con qne os habéis encontrado 
"««ta ahora? 
„ Además de las limitaciones 
«enerales, tenemos como proble-
" a a destacar la situación eco-

en i a ' 1 u e e s crítica. Tanto, que 
44 a n o setenta y ocho había un 
«2 Por 100 de deuda financiera. El Presente alio se ha visto redu-ÍM#J -~~»«i^: ü l l U 3C l i d V191U I C U U -
" d a al 15 por 100 al variar el 
{.impuesto. Carga que significa-
a m i de once millones y medio 

'Uales de amortización, sin con-
2" préstamos de la Diputación, 
am ^ u e n o x n a Pagado ni las 
inortizaciones al corriente. En total unos catorce millones anuales P i -oiwitc i i u u u u » a n u a -

han r a P8*81' hemos tenido que 
din1" dos presupuestos extraor-
dasariOS d e bquidación de deu-
J"*< Por lo que la carga va a subir 
nucho más. Habría que añadir 
Pao q u e e s t a n pendientes de 
V nK ^ ° r k a n t e r i ° r Corporación 
oié^as de pavimentación, tam-
rar Pen^'entes, que pueden gi-
mnien t o r n o a los veinte o treinta 
noT?nes- P o r s u Parte* l o s v e c i " 
W n e n u n a deuda por contri-
CUp10nes especiales de unos cin-
a enta millones, que se negaron 
O l e ? ^ e n s u ^ a P°r<Jue sa^° e l 
mn fachada a más de cuatro 
" ' cuatrocientas pesetas. 

—En el Ayuntamiento, global-
mente, ¿que otro tipo de proble
mas habéis encontrado? 

—Nos hemos encontrado con 
un aparato administrativo y la
boral inadecuado al no haber su
frido exámenes de garantía el 
personal que entró, y es inade
cuado a las funciones que tienen 
que realizar porque en la mayo
ría de los casos no saben ni lo que 
tienen que hacer, a pesar de las 
excepciones. Y así ocurre que los 
servicios del pueblo están mal 
cuidados a pesar de las reformas 
que se han hecho, pero estamos 
en la imposibilidad de contratar 
más personal porque entonces el 
presupuesto se dispararía. 

—Con estas limitaciones, ¿qué 
ha hecho el Ayuntamiento en el 
tiempo que llevas en él? 

—Hay que destacar que, a pe
sar de los problemas que he plan
teado, en año y medio hemos ter
minado la infraestuctura que le 
faltaba al pueblo, con una inver
sión aproximada de ochenta mi
llones, gracias a la Diputación. 
Con esta realización hecha ha
bría que colocar a la cabeza de las 
necesidades, vistos los servicios 
médicos del pueblo, la iniciación 
de las obras de un consultorio 
médico municipal, mientras se 

gestiona el hospital subcomarcal, 
que, según el mapa sanitario de 
la provincia, nos corresponde. 
Además, aquí sería fácil hacerlo 
porque los Hermanos de San 
Juan de Dios cuentan con unas 
instalaciones hospitalarias muy 
buenas, que harían posible la ins
talación del hospital en concierto 
con la Seguridad Social. Además, 
hemos hecho obras en las escue
las y habilitado aulas, y tenemos 
pendiente obras importantes, 
como la Casa de la Cultura. 

—Este es un pueblo eminente
mente agrícola. ¿El campo qué 
problemas plantea al Ayunta
miento y cómo los resolvéis? 

—Es cierto que el 80 por 100 
del producto interior bruto del 
pueblo lo proporciona el campo. 
Pero, y a pesar de ello, no nos 
habíamos ocupado de los proble
mas de los agricultores, poten
ciándolos y ayudándolos en sus 
reivindicaciones, sobre todo en 
los precios. El Ayuntamiento 
tomó conciencia de ello a la hora 
de dar salida este año a sus pro
ductos con unos precios más com
petitivos. De todas formas, pienso 
que en lo que mejor podemos 
ayudarles es en organizarse sin la 
tutela de los grandes terratenien
tes, que entorpecen el funciona
miento de las organizaciones de 
agricultores para que sean ellos 
mismos los que hagan presión, 
aunque no lleven unas opciones 
políticas concretas. 

tión. Surgen nuevas pegas para 
la construcción de estas vi
viendas sociales cuando se en
teran de que el Plan de Deli
mitación de Suelo Urbano en 
el municipio coge los terrenos 
adqui r idos d e n t r o de un 
polígono de ensanche, en el 
que no se puede edificar nada 
más que un 30 por 100 y con un 
límite de dos alturas, por lo 
que con los terrenos adquiridos 
sólo pueden edificarse 18 vi
viendas. 

COMPRA DE TERRENOS 
Con estos nuevos datos, des-

fiués de nuevas entrevistas con 
os distintos técnicos del Minis

terio y la Delegación, el Ayun
tamiento ha tenido que ofrecer 
unos terrenos de su propiedad 
que han sido desestimados por 
encontrarse en zona de servi
cio de carretera, según la ley 
de Delimitación de Suelo, aun
que se encontraban dentro del 
casco urbano. 

Después, presentaron una 
petición a COPLACO en la vía 
de dar solución al problema, y 

consiguieron que los terrenos 
adquiridos por el Instituto Na
cional de la Vivienda puedan 
tener una densidad de 50 vi
viendas por hectárea, con lo 
que el número de viviendas 
que se puede construir es de 
32. 

Pero la corporación de Cara-
baña no quedó satisfecha con 
el número de viviendas que se 
podían construir y se han 
puesto en contacto con los pro
pietarios de los terrenos colin
dantes para ver la posibilidad 
de adquirir 3.300 metros cua
drados, que son los que necesi
tan para construir la totalidad 
de las 50 viviendas de que tie
ne necesidad y que tienen con
cedidas. Estos trámites, parece 
ser que se encuentran en buen 
camino. 

Por lo que respecta a la ela
boración de los proyectos 
técnicos, al parecer, van a ser 
realizados por el arquitecto 
municipal en colaboración con 
arquitectos del Ministerio. 

Fuentidueña: La empresa que parcelaba la «Alarilla» 

MULTADA CON 10O000 PESETAS 
La finca tiene calificación de secano 

y hubo promesa de transformarla en regadío 
ar Los servicios de inspección de la Coplaco han impuesto una 

multa de 100.000 pesetas a la empresa Ripensa, propietaria de la 
finca «Alarilla», por parcelación de la misma, según informa el 

Ayuntamiento de Fuentidueña del Tajo. La malta ha sido 
impuesta por parcelar la mencionada finca, con calificación de 

secano, y vender las parcelas con una superficie no permitida por 
la ley, con la promesa de transformarla en regadío 

El Ayuntamiento, para fre
nar la venta de parcelas que se 
está realizando en la «Alarilla», 
se entrevistó en mayo con el 
que fue gobernador civil, señor 
Rosón, y con la inspección del 
Área Metropolitana, que impu
so la multa máxima permitida 
por la ley a los ayuntamientos 
menores de 5.000 habitantes. 
Pero el equipo que iba a estu
diar el caso, procedente del 
Gobierno Civil, aún no ha apa
recido. 

Aunque la empresa vende
dora ha hecho algunas trans
formaciones físicas en el terre
no, con la posible intención de 
mejorar su aspecto, la califica
ción de secano por la de rega
dío no ha variado. 

Las chabolas ya han comen
zado a aparecer en algunas 
parcelas, de las que pueden es
tar vendidas casi la totalidad. 

Interrogado el alcalde, Pe-
, dro Mora, sobre el tema, nos ha 
dicho: «Es algo difícil de con
trolar, aunque tuviéramos más 
funcionarios, porque hacen las 
casas por ¡la noche, y después, 
para tirarlas, es necesario todo 

un proceso. Lo más proble
mático para nosotros es actuar 
contra los compradores, traba
jadores en su mayoría, que han 
invertido todos sus ahorros, 
mientras que se han permitido 
grandes irregularidades en 
otros terrenos.» 

VILLAREJO 

en fiestas 

A las nueve de la noche del 
día 29 comenzaron oficialmen
te las fiestas en Villarejo de 
Sálvanos. El pregón que las 
abrió fue leído desde el Ayun
tamiento por el presidente de 
la Diputación, Carlos Revilla. 

Las fiestas cuentan con dos 
encierros, corrida, verbena po
pular todas las noches, teatro 
infantil y diversas pruebas de
portivas, y el acto inaugural 
fue amenizado por la banda de 
música de la localidad. Para el 
día 31, a las nueve, está previs
ta la celebración de un con
cierto de «rock». 


